

# Tutoriel de rangement du matériel

## Tutorial for storing equipment



Remontez les canoës SANS les faire glisser sur le sol

Raise the canoes WITHOUT dragging them on the ground



1



Enfilez vos gilets de sauvetage sur la barre comme ci-contre, seulement les tailles moyennes et enfants en bas.

Put on your lifejackets on the bar as opposite, only medium sizes and children at the bottom.

2

Déposez vos pagaies dans l'emplacement situé sur la remorque, en ouvrant la petite porte.

Place your paddles in the slot on the trailer, by opening the small door.



3



Rangez votre/vos bidon(s) directement sur la remorque sous les canoës.

Store your container(s) directly on the trailer under the canoes.

4



Mettez le canoë sur la remorque.

Put the canoe on the trailer.

5



Si à votre arrivée il n'y a pas la remorque, disposez votre équipement comme sur la photo. gilets + pagaie + bidon sous le canoë retourné au maximum sur le côté droit.

If on your arrival there is not the trailer, arrange your equipment as in the photo. vests + paddle + canister under the canoe turned over to the maximum on the right side.

6

+33 671 646 722

Envoyez nous un SMS pour nous prévenir de votre retour.

Send us an SMS to notify us of your return.

NOUS ESPÉRONS QUE VOUS AVEZ PASSÉ UN AGRÉABLE MOMENT, BONNE JOURNÉE.

WE HOPE YOU HAD A PLEASANT TIME, HAVE A GOOD DAY.



L'ÉQUIPE DE K-NATURE  
06 71 64 67 22

SUIVEZ-NOUS SUR INSTAGRAM ET FACEBOOK

FOLLOW US ON INSTAGRAM AND FACEBOOK



CANOE\_KN37